



**OFICINA DE INGENIEROS SUPERVISORES  
DE OBRAS DEL ESTADO**



**GESTIÓN  
ING. FRANCISCO PAGÁN**

**PUBLICACIONES**  

---

**DICIEMBRE - 2018**

# EMPIEZAN TRABAJOS CONSTRUCCIÓN DE CARRETERA EN SAN JUAN DE LA MAGUANA



## San Juan de la Maguana

El director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), ingeniero Francisco Pagán, y la diputada Lucía Medina, presidieron la ceremonia de inicio de los trabajos para la construcción de la carretera que comunica a la comunidad La Colonia con el municipio El Cercado, de esta provincia.

El ingeniero Pagán y la diputada Medina hicieron un recorrido a través de la carretera, en compañía de residentes y funcionarios del gobierno, entre estos el senador Adriano Sánchez Roa, los alcaldes Orlando Jiménez, Pason Soler y Nildo César de los Santos.

La Colonia es la demarcación más productiva del municipio, por lo que la situación de la carretera ha estado provocando pérdidas cuantiosas a los productores, ya que no podían sacar su producción, desde las fincas a los mercados.

El director de la OISOE garantizó que la carretera será construida sin retrasos, y recordó que el presidente Danilo Medina busca solución inmediata a las necesidades de las comunidades sureñas, igual que las del resto del país.

# EL PRESIDENTE INAUGURA UN HOSPITAL EN NAGUA



El presidente Danilo Medina entregó ayer aquí reconstruido y con equipos de última tecnología, el hospital municipal Dr. Antonio Yapor Heded, a un costo superior a los 277 millones de pesos.

El centro asistencial fue reestructurado y remodelado por la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado(OISOE), para garantizar servicio de salud de calidad a unos 77,000 habitantes de Nagua, de acuerdo con el último censo de población.

## **Garantiza seguridad**

El director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado, ingeniero Francisco Pagán Rodríguez, dijo que ese ente gubernamental “públicamente les da garantías de que se siguieron las mejores prácticas de ingeniería y se aplicaron en esta obra los métodos para que esta construcción tuviese una estructura firme y duradera, capaz de resistir terremotos y ciclones y,

a la vez, que estuviese a la altura de las mejores clínicas privadas del país y de los mejores y más modernos hospitales del mundo”.

## **Equipamiento total**

El hospital consta de 12 consultorios, 48 camas para internamiento y 2 para pacientes con enfermedades mentales, un bloque quirúrgico con 3 quirófanos, con su área de partos todos con salas de antes y después de la operación o del parto, una sala para recién nacidos con 5 cunas, su área y equipos de esterilización del personal, los materiales y el vestuario de médicos y enfermeras.

Además, una emergencia modelo, baños, área de registro y seguro, con 4 asientos para nebulizar a los pacientes que no pueden respirar bien, triaje, traumas o shock, con 9 camas para adultos y 4 para niños.

Tiene una morgue, su farmacia, su cocina y comedor, su lavandería, su caseta de desechos y también su aire acondicionado en todas las dependencias.

Con la inauguración del hospital Antonio Yapor Heded, y el ya entregado Centro de Diagnóstico y Atención Primaria de Nagua, el gobierno ha invertido en infraestructuras hospitalarias, en la provincia María Trinidad Sánchez, la suma de 366 millones 571 mil 473 pesos.

En el acto también hablaron el ministro de Salud, Rafael Sánchez Cárdenas; el director del Servicio Nacional de Salud, Chanel Rosa Chupany; el director del hospital, Oscar Pérez, y el senador Arístides Victoria Yeb.

También acompañaron al mandatario el gobernador Napoleón del Rosario Almonte; el alcalde del municipio de Nagua, Junior Peralta, legisladores y otras autoridades.



# PRESIDENTE MEDINA ENTREGA HOSPITAL ANTONIO YAPOR HEDED EN NAGUA



## Nagua

Con una inversión de RD\$ 277.274.224.15, de pesos el presidente de la República Danilo Medina, encabezó este martes la reinauguración del hospital público doctor Antonio Yapor Hedede en esta ciudad, obra que estaba siendo reclamada por la población nagüera y que fue realizada por la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE).

Francisco Pagán, director de la Oisoe, ponderó que este hospital es uno de los más modernos del país y que cuenta con todos los estándares que exige el sistema internacional de salud, señalando que está totalmente equipado, con dos cama por habitación con aire acondicionado, sala de cirugías, internamiento, pediatría, ginecología, psiquiatría, sala de cuidaos intensivos, mamografía, sonógrafo, cocina, dispensa, laboratorio, entre otros.

De acuerdo con el director de la OISOE, Francisco Pagán Rodríguez, el presidente Danilo Medina“ tomó esta decisión porque se trataba de darles a los dominicanos de todas las clases sociales hospitales a la altura de los mejores del mundo, o por lo menos que cumplieran con los requisitos de los más avanzados de América, incluyendo las mejores clínicas del país, porque la salud es la vida y con la vida de los seres humanos no se juega”.

De su lado, el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Chanel Rosa Chupany, resaltó que este nuevo hospital beneficiará a más de 200 mil personas residentes en la provincia María Trinidad Sánchez, y los municipios de Samaná, Sánchez, Espaillat, Castillo, Villa Rivas, entre otros.

Ponderó que esta infraestructura hospitalaria integra novedosos servicios como son sala de cuidados intensivos, atención de la tuberculosis y VIH Sida, nefrología, endocrinología, oftalmología, entre otros. Además de este centro hospitalario dispone de 73 camas, de las cuales 50 camas para internamiento, 13 para el área de emergencias.

Rosa Chupany señaló que unas 60 mil personas se benefician del régimen subsidiado del Ssenasa y que este hospital de Nagua se incorporan todas las ARS que sean necesarias para brindarle un mejor servicio a la población.

El senador pide malecón para Nagua  
El vicepresidente del Senado Arístides Victoria Yeb le solicitó nuevamente ante una multitud al presidente Medina la construcción del malecón de Nagua, obra esta que está paralizada desde hace varios años y que cuando la tormenta María el Presidente ordenó su continuidad a través del Ministerio de Obras Públicas, pero quien tiene a su cargo dicha obra es la Oisoe.

La multitud presente en la actividad ovacionó al legislador oficialista con aplausos pidiendo dicha obra.

Así mismo el senador le solicitó al Presidente la construcción de un mercado y el parque María Trinidad Sánchez o parque de la rotonda.

Además resaltó todas las obras que ha realizado el Gobierno de Medina en esta provincia.

La bendición de la obra estuvo a cargo del sacerdote Cristian Paulino, mientras que el director del hospital, doctor Oscar Peña, dijo que hay que cuidar este centro de salud y le pidió a todos los empleados del mismo su colaboración.

# PRESIDENTE ENTREGA HOSPITAL EN NAGUA



## María Trinidad Sánchez.

El presidente Danilo Medina entregó ayer al municipio Nagua el nuevo y moderno hospital Antonio Yapor Heded que se agrega a la red hospitalaria del Servicio Nacional de Salud (SNS) en busca de garantizar atención de calidad a la población. El director del SNS, Chanel Rosa Chupany, informó que el nuevo hospital beneficiará a más de 200 mil personas residentes en la provincia María Trinidad Sánchez y municipios de Samaná, Espaillat y Duarte.

“Con este hospital suman 35 los entregados por el gobierno, de 56 intervenidos, todos con los más altos estándares hospitalarios de la región para garantizar el servicio de salud que requieren los usuarios”, manifestó.

La moderna infraestructura hospitalaria integra novedosos servicios, entre ellos Sala de Cuidados Intensivos, atención de tuberculosis y VIH SIDA, la ampliación del área de Emergencia, sumado a los servicios tradicionales de ortopedia, Traumatología, Ginecología, Medicina Interna, Obstetricia, Pediatría, Urología, Neurología, Neumología, Cirugía, Nefrología, Endocrinología, Psiquiatría, Psicología, Dermatología, Oftalmología, Odontología, Medicina General, Cardiología, Anestesiología y Epidemiología.

Dispone de 73 camas; 50 para internamiento, distribuidas en habitaciones de una y dos camas cada una con su baño; dos de ellas para Salud Mental, 13 en Emergencia (nueve generales y cuatro pediátricas), cuatro en preparto, tres en intensivo y tres en postparto.

El SNS asumió la nómina total del hospital Antonio Yapor Heded, que además de la reconstrucción de su planta física, ha sido dotado con equipos de última generación y la designación del personal necesario, sumado al suministro permanente de medicamento e insumos requeridos. Con la inauguración del hospital Antonio Yapor Heded y el ya entregado centro de diagnóstico y atención primaria de Nagua, el gobierno ha invertido en infraestructuras hospitalarias en la provincia María Trinidad Sánchez 366 millones 571 mil 473 pesos.



# ENTREGAN HOSPITAL ANTONIO YAPOR HEDED EN NAGUA



## María Trinidad Sánchez.

Fue entregado este martes el hospital Antonio Yapor Heded, el cual había sido intervenido por las autoridades sanitarias. El centro está ubicado en el municipio Nagua, provincia María Trinidad Sánchez.

El hospital fue entregado por el director del Servicio Nacional de Salud, Chanel Rosa Chupany, quien dijo que la infraestructura se agrega a la red hospitalaria “para garantizar atención de calidad a la población”.

Informó que el nuevo hospital beneficiará a más de 200 mil personas residentes en la provincia María Trinidad Sánchez y municipios de Samaná, Espaillat y Duarte.

“Con este hospital suman 35 los entregados por el gobierno, de 56 intervenidos, todos con los más altos estándares hospitalarios de la región para garantizar el servicio de salud que requieren los usuarios”, manifestó en una nota de prensa.

La infraestructura hospitalaria integra sala de cuidados intensivos, atención de tuberculosis y VIH SIDA, la ampliación del área de Emergencia, sumado a los servicios tradicionales de ortopedia, traumatología, ginecología, medicina interna, obstetricia, pediatría, urología, neurología, neumología, cirugía, nefrología, endocrinología, psiquiatría, psicología, dermatología, oftalmología, odontología, medicina general, cardiología, anestesiología y epidemiología.

La nota indica que dispone de 73 camas distribuidas en habitaciones de una y dos camas cada una con su bañe. Dos de ellas están destinadas a salud mental, 13 para Emergencia (nueve generales y cuatro pediátricas); cuatro para parto; tres para intensivo y tres para postparto. Dijo, además, que tiene una capacidad de internamiento de 50 personas.

